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Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte três, as treze horas e quarenta e sete
minutos, reuniram-se, através da plataforma google meet os(as) membros do Comitê Local
de Acompanhamento e Avaliação do Programa de Educação Tutorial, da Universidade
Federal do Rio Grande (CLAA/ FURG), para realização de Reunião Ordinária. Estavam
presentes: Aline Quandt Klug, Claudio Rodrigues Olinto, Maria do Carmo Schawab, Lucas
Neiva, Diana Adamatti, Eduardo Forneck, Karin Ritter Jelinek, Mauricio Garim, Suzi
Samá Pinto, Camila Silva, Emylly de Souza Guimarães, Mariano Michelon, Michelle
Reinaldo Protasio, Claudete Miranda Abreu e Gabriela Simões. Pauta: Definição da data do
Fórum PET; Representação da Propesp no CLAA; Aprovação das Atas Ad Referendum;
Aprovação das Atas e Processos Seletivos; Definição do Interpet. O primeiro ponto da
pauta foi a Definição da data do Fórum PET. A interlocutora Aline Quandt Klug sugeriu
que o Fórum fosse no final do ano. O docente Eduardo citou a importância dos tutores
conversarem e se planejarem para o próximo ano. A professora Suzi sugeriu então, que o
Fórum fosse até mais tardar no mês de novembro, por causa da grande demanda de
trabalhos que ocorrem ao final do ano. Decorrente disso, todos concordaram que o Fórum
PET será no mês de novembro. O segundo ponto de pauta foi sobre a organização do
Interpet. A interlocutora Aline Quandt Klug citou a Ata nº 10/2021 do CLAA, onde os
tutores dos Grupos PET concordaram que nas próximas realizações do evento apenas 3
(três) grupos ficariam responsáveis pela organização. Diante disso, a interlocutora Aline
perguntou quais seriam os próximos grupos para a organização do Interpet. A professora
Karin Ritter Jelinek, mencionou que os próximos, segundo o rodízio que eles estavam
seguindo, seriam: Engenharia Civil, Enfermagem, Psicologia e Turismo. A interlocutora
Aline, comunicou aos presentes que o Interpet 2023 será de forma remota devido a falta de
orçamento para trazer o pessoal do Campus São Lourenço do Sul, Santa Vitória do Palmar
e Santo Antônio da Patrulha. Em seguida, o professor Claudio comentou sobre o quão
interessante seria que os tutores novos tivessem a experiência de organizar o Interpet a fim
de trazer inovação para o evento. Surgiu a dúvida da professora Suzi, sobre a diferença do
Fórum PET e Interpet. A Michelle, então, compartilhou sua experiência de quando era
interlocutora, e explicou que o Fórum PET era organizado pela Pró-Reitoria e era algo
interno, para avaliar o ano que passou e planejar o próximo ano, já o Interpet era
organizado pelos grupos e tinha como finalidade integração e formação. A professora
Diana sugeriu divulgar o PET durante a MPU. A interlocutora Aline achou a ideia boa,
porém teria que esperar a organização da MPU definir as programações, considerando o



deslocamento das pessoas de outros campi. A professora Suzi disse que seria melhor fazer
apenas 1 Fórum e 1 Interpet no ano de 2023 por causa da grande demanda e devido ao 1º
semestre já estar prestes a se encerrar, sugeriu então, que o 1º semestre fosse para planejar
os eventos e no 2º semestre ter a realização do Interpet. Os/as membros do CLAA
decidiram deixar a discussão sobre a natureza e finalidade dos eventos Fórum PET e
Interpet para a próxima reunião no mês de maio. O que ficou definido neste segundo ponto
de pauta foi que os próximos grupos que irão organizar o Interpet serão: Psicologia,
Enfermagem e Engenharia Civil, e que o Fórum PET será realizado em novembro. O
terceiro ponto de pauta foi sobre as Atas e Processos Seletivos dos Grupos PET. A
interlocutora Aline realizou a leitura do Edital 2023/1 do Grupo PET Engenharia Química;
Edital nº 01/2023 do Grupo PET Engenharia Mecânica; Ata nº 01/2023 do Grupo PET
Engenharia de Alimentos Edital nº 01/2023; Edital nº 01/2023 do Grupo PET Conexões de
Saberes da Educação Popular e Saberes Acadêmicos. Todos os itens foram aprovados pelo
comitê. O quarto ponto de pauta refere-se a aprovação das Atas Ad Referendum de número
08/2023 que homologa os/as petianos/as Talisson Marques da Silva e Vitória Pereira como
bolsistas do Grupo PET Conexões de Saberes da Educação Popular e Saberes Acadêmicos.
O discente Rafael Santos Borba integra o Grupo PET Conexões de Saberes da Educação
Popular e Saberes Acadêmicos - Santo Antônio da Patrulha como bolsista. Os discentes
Danyllo de Almeida Figueira, Helena de Souza Belmonte e Rafaella Wailla Pereira
integram o Grupo PET Engenharia de Alimentos, na condição de bolsistas, e ainda Gabriel
de Lima Anastacio e Mariane da Silva Rodrigues integram o Grupo PET Engenharia de
Alimentos na condição de não bolsistas. O quinto ponto de pauta compreende a
Representação da Propesp no CLAA. A interlocutora Aline Quandt Klug informou aos
presentes que o Professor Ewerson Carvalho, do Centro de Ciências Computacionais, foi
indicado para ser o representante da Propesp junto ao CLAA, conforme Memorando nº 50,
de 17 de abril de 2023. Todos aprovaram a pauta. A interlocutora Aline Quandt Klug
encerrou a reunião e fez um agradecimento aos presentes na reunião.
Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que foi assinada por mim.
Rio Grande, 26 de abril de 2023.
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